Samuel Flores, como Presidente de Honor, lideró un Jurado compuesto por magníficos profesionales y aficionados

nicación La Cerca; y bajo la Presidencia de Honor del ganadero Samuel Flores Romano.

Los premios, entregados el día 22 de octubre en el Hotel Universidad, fueron otorgados a Sebastián Castella Turzack, el Premio Samueles a la faena más completa; a la ganadería Marqués de Domecq, el Premio Samueles al toro más bravo; a Ramón García Barberillo, el Premio Samueles a la mejor suerte de varas; y a Francisco José Salguero Molina, "Curro Molina", el Premio Samueles a la mejor faena realizada por un subalterno.

Además, el jurado acordó, por unanimidad, otorgar una mención especial al torero Manuel Amador Martínez por la faena artística que cuajó a su segundo toro el 17 de septiembre y una mención especial al torero Enrique Ponce Martínez al mérito y al pundonor torero, por la honradez torera demostrada en la lidia de su segundo toro, en unas condiciones climatológicas tremendamente adversas.

Por último, se concedió una mención especial a la mejor estocada de la Feria al diestro Eduardo Dávila Miura, así como una mención de reconocimiento al subalterno José Antonio Galdón, "Niño de Belén".

Importantes personalidades en la gala de entrega de premios

En la gala de entrega de los I Premios Taurinos Samueles, celebrada el 22 de octubre en el Hotel Universidad y presentada por Raquel Haro Herreros, se dieron cita representantes políticos, del poder judicial y de la Universidad, un nutrido grupo de empresarios, así como figuras del mundo taurino y aficionados en general.

Entre otras personalidades, acudieron al evento Fernando López Carrasco, presidente de las Cortes de Castilla-La Mancha; Llanos Castellanos, consejera de Administraciones Públicas de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha; Manuel Pérez Castell, alcalde de Albacete;



Artistas y miembros del Jurado, posaron junto a Samuel Flores en la presentación de los I Premios Taurinos Samueles.

Antonio Roncero, vicerrector del Campus Universitario de Albacete y Proyectos Emprendedores; José Herrero Arcas, subdelegado del Gobierno en Albacete; Aurelio Guillén Ariza, subdelegado de Defensa en Albacete; Vicente Rouco y José Martínez, presidente y fiscal jefe del Tribunal Superior de Justicia de Castilla-La Mancha, respectivamente.

No podían faltar a este acto de entrega de premios el presidente de la plaza de toros de Albacete, Joaquín Coy, y el gerente de la misma, Ángel Gómez, así como diversas personalidades del mundo taurino, entre las que se encontraban Miguel Abellán, Andrés Palacios, el ganadero Fernando Moreno y Juan Ruiz Palomares, apoderado de Enrique Ponce.

Evidentemente, todos los asistentes pudieron disfrutar de la compañía del Presidente de Honor del jurado de estos premios, Samuel Flores Romano, que estuvo rodeado y arropado por gran parte de su familia: su esposa, Lili, su hijo Carlos y su hija Isabel.

Tampoco faltaron telegramas de personalidades que también quisieron apoyar en este día al ganadero, a pesar de que compromisos ineludibles no les permitieron su presencia en la gala. Así, el presidente de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, José María Barreda, quien asistía en Oviedo a la entrega

El presidente y el fiscal jefe del TSJCLM, junto a sus respectivas esposas, durante la celebración de la gala.

